



Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan dan Kedekatan dengan Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 21, 2023 - 09:53



Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan Polsek Ciracap Laksanakan Door To Door System untuk Tingkatkan

Sukabumi, Senin, 21 Agustus 2023 - Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, BRIPKA Yusuf, Bhabinkamtibmas Desa Pangumbahan dari Polsek Ciracap, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Senin, 21 Agustus 2023. Kegiatan ini dimulai pada pukul 10.00 WIB dan dilaksanakan di Desa Pangumbahan, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan kegiatan ini, Kapolsek Ciracap mengungkapkan, "Kegiatan Door To Door System yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas BRIPKA Yusuf merupakan langkah nyata untuk mempererat hubungan dengan masyarakat. Kehadiran polisi dalam komunitas adalah salah satu bentuk dari Program AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. Program ini menunjukkan komitmen kami dalam memberikan layanan terbaik dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah Sukabumi."

Selama kegiatan DDS di Desa Pangumbahan, BRIPKA Yusuf memberikan berbagai himbauan kepada warga masyarakat. Di antaranya adalah himbauan untuk menjaga keamanan lingkungan melalui partisipasi dalam program Siskamling dan menjalankan sistem laporan tamu 1x24 jam. Bhabinkamtibmas juga mengajak warga agar senantiasa berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika ada kendala atau situasi yang dapat mengancam keamanan di lingkungan.

Selain itu, BRIPKA Yusuf juga memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan tempat tinggal masing-masing. Ia juga mengingatkan warga untuk berhati-hati dan waspada saat melakukan perjalanan jarak jauh.

Masyarakat Desa Pangumbahan memberikan tanggapan positif terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas BRIPKA Yusuf. Mereka merasa terbantu dan diingatkan akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan semangat dari program AA DEDE dan komitmen BRIPKA Yusuf, diharapkan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat akan terus ditingkatkan. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Desa Pangumbahan, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.